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Защита интересов избирателей – не просто важная часть 
депутатской работы, а её основа

Учитывая актуальность повышения эффективности работы на местах, 
важно использовать депутатские региональные приёмные как центры сбора 
информации по оценке обществом необходимости принятия тех или иных за-
конопроектов, а также отношения избирателей к уже принятым законам с це-
лью дополнительного разъяснения их сути. Кроме того, обращения граждан 
являются своеобразным индикатором состояния общества, они зачастую по-
казывают его болевые точки, и чем активнее мы решаем эти проблемы, тем 
стабильнее состояние самого общества, как раз об этом и рассказывают при-
меры работы депутатов в различных регионах, собранные в этой брошюре.

Алтайский край
Немало дел у депутата во время региональной недели. В больнице, что 

находится в районе Заречья г. Бийска Алтайского края, ребятишки лежат 
месяцами: таков срок лечения для тех, кто болен туберкулёзом или всего 
лишь имеют сомнительную реакцию Манту. Здесь они и процедуры прохо-
дят, и книжки читают, и учатся – жизнь-то продолжается.

Но бывает грустно и печально: всё-таки это казённый дом, несмотря 
на всю заботу и внимание больничного персонала. И визит в больницу депу-
тата Александра Прокопьева встречен был детьми на ура, потому что при-
ехал депутат с целым ворохом подарков – весёлых и нужных.

Депутат А. С. прокопьев в детской туберкулёзной больнице г. Бийска

В игровой комнате детей ждали куклы, игрушечные коляски с пупсами, 
машины, мячи, медведи, развивающие игры, конструкторы, человеки-пау-
ки и прочие мультличности: настоящая витрина отдела игрушек. Секунд-
ная пауза, во время которой дети осмысливали увиденное (это всё нам?), 
а потом звонкий смех, визг и весёлый щебет: всё-таки, когда смеются дети, 
на душе спокойнее становится. Можно сказать точно: теперь-то с такой иг-
ровой комнатой у пациентов Бийской детской туберкулёзной больницы 
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выздоровление точно пойдёт быстрее. Кстати, медперсонал больницы тоже 
не остался без депутатского внимания: для них были специально закуплены 
канцелярские товары и кулеры для воды.

Архангельская область
чтобы быть, как говорится, в шаговой доступности от жителей своего 

региона, депутат Елена Вторыгина для встреч с ними очень часто практику-
ет выездные приёмы.

В городе Коряжма Архангельской области к Елене Андреевне обратил-
ся Владимир Корнищук, посетовавший на отсутствие специальных кресел 
для гемодиализа в Коряжемской первой городской больнице. по итогам 
приёма депутат встретилась с министром здравоохранения региона Лари-
сой Меньшиковой и получила от неё заверения, что соответствующее обо-
рудование поступит в больницу в октябре – ноябре 2013 года.

Депутат Е. А. Вторыгина на встрече с активом региона

Также во время приёма к депутату обратилась жительница города Ар-
хангельска Галина Зарубина. Заявительница посчитала, что управляющей 
компанией ООО «ДомоУправление» ей выставляются завышенные счета 
за общедомовое потребление электрической энергии (до 1200 руб. на квар-
тиру). Кроме того, ей приостановлено предоставление мер социальной под-
держки по решению министерства труда, занятости и социального развития 
Архангельской области, поскольку у неё имеется долг за общедомовое по-
требление электрической энергии.

после вмешательства депутата Зарубиной Г. Н. сделан перерасчёт 
и возобновлено предоставление мер социальной поддержки.

Астраханская область
Немало административных порогов обила семья Богомоловых, прежде 

чем обратилась к депутату Леониду Огулю. Дом, в котором они прожива-
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ли, пострадал от пожара, и ранее был включён в план отселения граждан 
из непригодного для проживания жилья со строительных площадок, пред-
назначенных под реализацию инвестиционных проектов в рамках праздно-
вания 450-летия основания города Астрахани. Однако до решения вопроса 
погорельцам оказалось негде жить, вот и скитались по знакомым. после 
вмешательства Леонида Анатольевича семье Богомоловых предоставили 
жильё для временного проживания с сохранением права состоять на учёте 
в качестве нуждающихся в жилых помещениях.

Депутат Л. А. Огуль на личном приёме граждан

Во время одного из приёмов к депутату обратился настоятель храма 
Казанской Божьей Матери г. Астрахани и Высокогорского Успенско-Нико-
лаевского чуркинского монастыря иеромонах Николай с просьбой оказать 
помощь в ремонте четырёх мостов, ведущих к сельским населённым пунк-
там: пос. чуркин, пос. Колки и в чуркинский монастырь. после соответ-
ствующего депутатского запроса ремонт четырёх мостов был запланирован 
администрацией МО «Володарский район» на 2014 год и включён в отрас-
левую долгосрочную программу «Развитие дорожного хозяйства в Астра-
ханской области».

Белгородская область
Осень 2013 года у депутата Андрея Скоча была насыщена мероприя-

тиями. В частности, прошёл традиционный лагерь молодёжного движения 
«Новое поколение». На протяжении 10 дней студенты Белгородской обла-
сти получили возможность поучаствовать в мастер-классах и уроках веду-
щих педагогов Москвы, Санкт-петербурга, а также Франции.

В конце сентября прошёл слёт курсантов военно-патриотического объ-
единения молодёжи «поколение». Курсанты из клубов всех районов Белго-
родской области, а также курсанты военно-патриотических клубов Украины 
и Белоруссии на базе спортивно-оздоровительного комплекса проводили 
соревнования по военно-прикладным видам спорта.
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Вручение автомобилей победителям конкурса  
«Лучший участковый уполномоченный полиции»

В начале октября 2013 года при поддержке Фонда «поколение» про-
шёл фестиваль женской поэзии для слабовидящих людей «Бабье лето», со-
бравший поэтов не только из Белгородской области, но и из соседних об-
ластей Украины. А в ноябре депутат Андрей Скоч вручил автомобили ВАЗ 
участковым уполномоченным полиции – победителям конкурса «Лучший 
участковый уполномоченный полиции».

Депутат О. В. Лебедев на мероприятиях по патриотическому  
воспитанию молодёжи

Не бывает безлюдно и в приёмной другого депутата от Белгородской 
области Олега Лебедева. В числе прочих граждан в адрес Олега Владими-
ровича обратился житель г. Белгорода пенсионер, ветеран труда Анатолий 
Островский, с просьбой об оказании содействия в проведении операции 
на глазах. Анатолий Георгиевич – человек заслуженный, 45 лет проработал 
в школе, начиная свой трудовой путь учителем русского языка и литерату-
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ры, затем стал завучем, а затем директором, является отличником народного 
просвещения. Финансовых средств для оплаты операции нет. после обра-
щения к депутату нашлись средства, и необходимая операция ветерану была 
проведена в кратчайшие сроки. 

Не остался в стороне Олег Владимирович и от коллективного обраще-
ния инициативной группы жителей г. Белгорода, которую представлял Сер-
гей Верхолаз, по наболевшему вопросу – формированию новой, долгосроч-
ной программы капитального ремонта многоквартирных домов. Депутат 
обещал взять на контроль вопрос подготовки этой программы и обсудить 
её параметры с депутатами Законодательного собрания Белгородской обла-
сти, членами фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Республика Башкортостан
Немало важных, необходимых для региона решений на счету депутата 

Виктора Климова. Виктор Владимирович при встрече с избирателями всегда 
уделяет особое внимание вопросам развития малого предпринимательства.

В одном из таких обращений была просьба предпринимателя Респуб-
лики Башкортостан Влады Бычковой оказать содействие в решении про-
блем, возникших при попытке увеличить небольшую площадь принадлежа-
щей ей гостиницы.

Депутат В. В. Климов проводит личный приём в г. Уфе

проблемы Влады Александровны начались 8 лет назад, когда она за-
ключила договор с руководством УЖх Орджоникидзевского района г. Уфы 
об обмене площадями. Ей хотелось получить в своё распоряжение помеще-
ние бывшего ЖЭУ, примыкающего к её уже существующей на тот момент 
гостинице. Оно не использовалось с 2000 года и находилось в аварийном со-
стоянии, вследствие чего у Бычковой появилась безобидная и вполне реаль-
ная идея приобрести его, отремонтировать и увеличить тем самым площадь 
своей гостиницы. Реальная, но реализуемая ли? Руководство УЖх было го-
тово пойти на это только в обмен на два жилых помещения, которыми Быч-
кова не располагала и была вынуждена приобрести их на деньги, временно 
выведенные из оборота. после выполнения всех условий, выдвигаемых ру-
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ководством УЖх, был составлен договор мены. Довольный предпринима-
тель, не жалея средств, приступила к ремонту долгожданного помещения, 
которое, по словам руководства, в скором времени должно было перейти 
в её собственность. Однако очередным камнем преткновения стал закон, за-
прещающий менять жилые помещения на нежилые. после несметного чис-
ла обращений к  главе администрации города участники сделки добились 
разрешения на документальный перевод помещения в жилой фонд. Вопрос, 
казалось бы, уладили. Но не тут-то было. Вслед за этими событиями гордо 
шествовал ряд новых, затянувших процесс обмена на долгие 7 лет. Расту-
щие «в геометрической прогрессии» убытки вынудили Бычкову обратиться 
к Виктору Владимировичу Климову с просьбой оказать содействие в реше-
нии их вопроса. после вмешательства депутата проблема была улажена.

Ещё один депутат от республики Салия  Мурзабаева убедилась, что 
кроме личного приёма граждан необходимы регулярные встречи с меди-
цинской общественностью, обсуждение злободневных вопросов, детальное 
изучение ситуации по обеспечению качества и доступности медицинской 
помощи, начиная с первичного звена, на уровне фельдшерско-акушерских 
пунктов, сельских участковых больниц, врачебных амбулаторий.

Встреча депутата С. Ш. Мурзабаевой с коллективом  
республиканского санатория для детей с родителями «Сакмар»

В период осенней сессии депутат уделял больше внимания тематиче-
ским встречам с врачами, работающими в сельской местности. Салия Мур-
забаева выезжала в отдалённые регионы республики, знакомилась с рабо-
той лечебных учреждений Баймакского и хайбуллинского районов, городов 
Салавата, Нефтекамска, Сибай, Ишимбай и Стерлитамака. В результате 
поездок выяснилось, что наиболее острой является кадровая проблема, 
решение которой невозможно без повышения заработной платы. Медиков 
волнует ход реструктуризации учреждений, сокращается число круглосу-
точных стационарных коек, недостаточно коек для долечивания. Остаётся 
актуальной проблема оказания реабилитационной помощи.
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Для депутата Салии Мурзабаевой крайне важно планирование рабо-
ты с учётом мнения профессионального сообщества, их предложений. Она 
отмечает высокую гражданскую активность медицинских работников, пре-
данность своей профессии, желание совершенствовать работу учреждений 
здравоохранения для обеспечения качественной и доступной медицинской 
помощи.

Вологодская область
С вологодской семьёй, где воспитывается четверо мальчишек, депутат 

Вячеслав Позгалев встречается как минимум раз в месяц.
И важным политик считает не только само общение с детьми, но и кон-

кретную помощь семье. Накануне новогодних праздников и школьных ка-
никул Вячеслав позгалев подарил ребятам новые валенки и проверил, каче-
ственно ли сделаны шкафчики для верхней одежды и обуви.

Мальчишки к «деду Славе» привыкли. Если его долго нет, скучать 
начинают. «Женька за последний месяц, пока вас не было, несколько раз 
спрашивал: а когда дед Слава придёт?» – делится с депутатом мама Детской 
деревни S.O.S. Ольга Владиславовна.

Депутат В. Е. позгалев в гостях у многодетной семьи.  
Детская деревня S.O.S. – Вологда

«Мне действительно очень нравится сюда приходить. Нравится слу-
шать болтовню ребят, их нехитрые детские новости. В этом доме живёт на-
стоящая семья, где слово «мама» звучит на разный лад так трогательно и так 
проникновенно», – рассказал Вячеслав позгалев.

Иркутская область
Зная о стремлении депутата Сергея Тена помогать каждому, кто обра-

щается, люди идут к нему на приём.
С просьбой о содействии в отсыпке строительной площадки на недав-

но полученном участке по программе предоставления земли многодетным 
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семьям к депутату обратилась многодетная мать. Семья заявительницы, 
в которой пятеро детей, живёт в небольшом ветхом доме общей жилой пло-
щадью 36 квадратных метров, недавно она получила участок под постройку 
собственного дома, который стал неплохим подспорьем для многодетной 
семьи. Но зарплаты матери – почтальона и отца – водителя автобуса на все 
затраты, связанные со строительством, не хватает. Сергей Юрьевич поблаго-
дарил женщину за хорошее воспитание детей и заверил, что помощь ей будет 
оказана. И слово своё сдержал: немного времени прошло с приёма, и на месте 
строительства была произведена отсыпка участка песчано-гравийной смесью.

Депутат С. Ю. Тен посещает детское дошкольное учреждение  
в Иркутской области

К депутату обратились представители общества инвалидов Иркутской 
области с просьбой помочь оснастить кабинет реабилитации спортивным 
инвентарём. Кабинет открылся совсем недавно, здесь, по сути, ничего кроме 
стен не было. Благодаря средствам, собранным в рамках благотворительно-
го аукциона «Дыхание жизни», было куплено различное оборудование для 
повышения мобильности инвалидов, в том числе подъёмник для бассейна, 
специализированные ходунки и узкие инвалидные коляски, поручни и пан-
дусы. В ближайшее время в реабилитационном центре будет установлен 
специальный подъёмник, помогающий людям с ограниченными возмож-
ностями подниматься по лестницам. Также среди подарков есть простой 
спортинвентарь: гантели и гимнастические коврики, а также различные 
силовые тренажёры. Теперь люди с ограниченными возможностями смогут 
полноценно заниматься лечебной физкультурой.

Калининградская область
Во время личного приёма к депутату Андрею Колеснику обратилась 

супруга неработающего инвалида 3-й группы с просьбой помочь в тяжёлой 
жизненной ситуации. В начале лета её 58-летний муж споткнулся о ступень-
ку возле дома и упал. В результате падения получил перелом шейки бедра. 
На машине скорой помощи был доставлен и госпитализирован в Городскую 
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многопрофильную больницу Калининграда. через неделю был выписан. 
В дальнейшем лечении отказано в связи с тем, что оно возможно толь-
ко в виде операции по протезированию и замене сустава. Такие операции 
больница не проводила. Муж оказался прикованным к постели в домашних 
условиях, т. к. ранее установленная инвалидность была связана с тяжёлой 
травмой другой ноги. после хождения по многочисленным инстанциям 
женщина обратилась к депутату, наверное, уже ни на что не надеясь.

Депутат А. И. Колесник на личном приёме в г. Калининграде

Андрей Иванович усмотрел нарушение прав гражданина и в соответ-
ствии с п. 3 ст. 7 Федерального закона «О статусе члена Совета Федерации 
и статусе депутата Государственной Думы Федерального Собрания Россий-
ской Федерации» обратился к министру здравоохранения правительства 
Калининградской области с требованием принять меры по немедленному 
пресечению обнаружившегося нарушения прав граждан. В результате гра-
жданин был госпитализирован, проведена операция и необходимое после-
операционное лечение.

Карачаево-Черкесская Республика
при активном участии депутата  Михаила  Старшинова в Карачаево-

черкесской Республике был решён ряд социально значимых вопросов. Так, 
в частности, в 2013 году существенно возросло федеральное финансирова-
ние строительства в КчР спортивных сооружений (выделено 219 млн. руб-
лей субсидий), республикой получен наибольший за 10 последних лет объём 
федерального софинансирования региональной подпрограммы «Обеспече-
ние жильём молодых семей» ФЦп «Жилище» (183,2 млн. рублей), выпол-
нены работы на четырёх объектах электроосвещения на федеральной трассе 
черкесск – Домбай.

Немало сил приложил депутат, чтобы Свято-Сергиевской православ-
ной гимназии в г. черкесске выделили новое благоустроенное здание с про-
сторными помещениями и учебными кабинетами, а на территории гимназии, 
рассчитанной на 100 учащихся, была оборудована современная спортивная 
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площадка. Вскоре на базе этого образовательного учреждения будет создан 
учебно-методический центр, занимающийся вопросами духовно-нравствен-
ного воспитания детей и подростков.

Депутат М. Е. Старшинов на открытии нового здания  
Свято-Сергиевской православной гимназии

после обращения к Михаилу Евгеньевичу сельских жителей отда-
лённых районов республики, открыт новый детский сад на 75 мест в ауле 
псыж Абазинского района, завершено строительство нового водопровода, 
которым могут пользоваться 3000 жителей в хуторе Евсеевском Ногайского 
района. И перечень решённых проблем на этом не заканчивается, приёмную 
депутата в республике за этот период посетило более 100 жителей региона, 
и ни один не ушёл без ответа.

Кемеровская область
Депутат Татьяна  Алексеева всегда готова оказать помощь нуждаю-

щимся людям: пенсионерам, многодетным семьям, инвалидам. Не отма-
хивается Татьяна Олеговна и от решения, казалось бы, местных, мелких 
проблем, таких как освещение улиц, вывоз мусора, благоустройство придо-
мовых территорий, ремонт подъездов, заделка межпанельных швов и т. д. 
Всего за осеннюю сессию депутатом было принято 83 человека.

К примеру, жительнице Крапивинского района В. И. Новиковой было 
оказано содействие в подключении жилого дома к электросети с сохранением 
платы за электроэнергию по льготному тарифу. Не оставлена без внимания 
и просьба о помощи Р. А. Зенич, которая обратилась к депутату от коллекти-
ва жителей частных домов. Ежегодно в этом районе в весенний паводковый 
период происходит подтопление домов, однако многократные обращения 
в службы ЖКх не дали результата. Лишь после вмешательства депутата была 
проведена очистка русла, прокопка дренажных канав и спуск воды из озёр. 

Обратившаяся к депутату больная бронхиальной астмой Ворони-
на Л. М. была обеспечена необходимыми лекарствами, а сколько не обосно-
ванных отказов она получила, прежде чем пришла к депутату.
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Депутат Т. О. Алексеева на личном приёме в г. Кемерово

Кировская область
Депутат Вячеслав Тимченко, работая в регионе, часто проводит выезд-

ные приёмы, заранее размещая информацию об этом в региональных сред-
ствах массовой информации. На приёме в городе Белая холуница Кировской 
области к депутату обратился председатель Общественного совета по кон-
тролю за деятельностью организаций ЖКх Бело-холуницкого района Вик-
тор Мазунин с просьбой оказать помощь в решении существующих проблем 
в сфере ЖКх района. Вячеслав Степанович взял на контроль вопрос рефор-
мирования ЖКх в Бело-холуницком районе, в ближайшее время предпола-
гается рассмотреть его на комиссии по тарифной политике и мониторингу 
услуг в сфере ЖКх и энергосбережения при президиуме регионального по-
литсовета Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

Также на личном приёме в Кирове к депутату обратились жители дома 
№ 42 по улице Герцена с жалобой на систематическое некачественное во-
доснабжение. после вмешательства Вячеслава Степановича водоснабжение 
было восстановлено.

Депутат В. С. Тимченко на личном приёме в г. Кирове
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Год назад в Кировской области начало действовать общественное объеди-
нение «Народный контроль». Его правовой основой стало подписание согла-
шения между депутатом Олегом Валенчуком и начальником УМВД по Ки-
ровской области генерал-лейтенантом полиции Сергеем Солодовниковым.

Депутат О. Д. Валенчук обсуждает итоги работы  
«Народного контроля»

полиция и общественность объединились для борьбы с алкоголизаци-
ей населения и предотвращения «пьяных» преступлений. В бригады «На-
родного контроля» вошли прошедшие специальную правовую подготовку 
студенты юридических факультетов кировских вузов. В течение года, каж-
дую неделю полицейские и народные контролёры выходили в рейд. И ре-
зультаты совместной работы принесли свои плоды.

Год назад на территории области работало 456 рюмочных. Сейчас их 
не существует. Все они закрыты или перепрофилированы.

по данным Управления Роспотребнадзора по Кировской области 
смертность от отравления алкоголем за 2013 год снизилась на 15,2 %.

Республика Коми
Ни одно обращение к депутату Владимиру Поневежскому не осталось 

без ответа. Жители многоквартирного дома по ул. Садовой г. Сыктывкара 
В. Н. Мер кульева, Н. В. Елфимова и А. В. Фалалеева пожаловались Влади-
миру Александровичу на нарушение их жилищных прав управляющей ком-
панией. по инициативе депутата была проведена прокурорская проверка 
ООО «Жилищная управляющая компания-3» с привлечением специали-
стов Государственной жилищной инспекции Республики Коми по г. Сык-
тывкару, в рамках которой обследовано общее имущество дома и выявлены 
многочисленные нарушения правил содержания общего имущества в мно-
гоквартирном доме, правил и норм технической эксплуатации жилищного 
фонда, в связи с чем руководителю управляющей компании внесено пред-
ставление об устранении нарушений жилищного законодательства, а в от-
ношении исполнительного директора К. Л. Мазуренко возбуждено дело 
об административном правонарушении.
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Депутат В. А. поневежский на личном приёме

Краснодарский край
Особое внимание депутат Александр Ремезков, работая в регионе, уде-

ляет оздоровлению детей в период летних каникул в детских санаториях, сана-
торно-оздоровительных лагерях круглогодичного действия, загородных ста-
ционарных детских оздоровительных лагерях. Особого подхода, конечно же, 
требуют дети-инвалиды. после обращения депутата к главе муниципального 
образования города-курорта Анапа С. п. Сергееву за содействием в органи-
зации отдыха для воспитанников «Специальной (коррекционной) общеоб-
разовательной школы-интерната № 19 VIII вида» Таштагольского района 
Кемеровской области, десять школьников с ограниченными возможностями 
здо ровья смогли отдохнуть в детских оздоровительных учреждениях Анапы.

Депутаты А. А. Ремезков и Г. Я. хор проводят совещание  
по вопросам отдыха детей из малообеспеченных семей
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Кроме того, Александр Александрович организовал поездку 25 малень-
ких краснодарцев – воспитанников Краснодарского комплексного центра 
социального обслуживания населения «Энергия» – в ближайший к Крас-
нодару дельфинарий. Для детей с ограниченными возможностями здоровья 
посещение дельфинария стало не просто развлечением, а дополнительной 
возможностью поправить здоровье методами дельфинотерапии, которые 
сегодня только начинают применять в России. Депутат выразил готовность 
оказывать и в дальнейшем поддержку, как этой группе, так и в целом реаби-
литационному центру «Энергия».

Депутат Г. Я. хор проводит приём жителей Краснодара

Во время очередного приёма граждан в региональной общественной 
приёмной к депутату Глебу Хору с просьбой о помощи обратился коллектив 
родителей детского сада № 106 города Краснодара. Детскому дошкольному 
учреждению необходимо было приобрести игровое оборудование для детей 
с тяжёлым речевым недоразвитием. Глеб Яковлевич нашёл возможность 
оказать содействие в приобретении оборудования. Теперь красочные мягкие 
модули (конструктор из 30 предметов) и спортивное пособие «прыг-скок» 
стали незаменимыми многофункциональными атрибутами для детского 
творчества и развития двигательной активности у детсадовской малышни.

Большое внимание уделял взаимодействию с общественными орга-
низациями инвалидов ещё один депутат от Краснодарского края Алексей 
Ткачёв. В декабре, в начале традиционной декады инвалидов, Алексей Ни-
колаевич посетил Выселковское отделение Всероссийского общества инва-
лидов, где в тесном кругу пообщался с активистами общества, познакомил-
ся с участниками хора «Надежда».

по случаю приезда гостя штатная репетиция самодеятельных певцов 
быстро превратилась в импровизированный концерт. Мелодичные звуки 
баяна прерывались рассказами об истории создания хора, о победах на раз-
личных конкурсах и планах на будущее.
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Депутат А. Н. Ткачёв с участниками хора «Надежда»,  
Краснодарский край

Как заведено, парламентарий прибыл к землякам не с пустыми руками, 
а с большим комплектом офисного оборудования. Теперь, благодаря под-
держке Алексея Ткачёва, уже две организации – общество инвалидов, на-
считывающее полторы тысячи жителей с ограниченными возможностями 
здоровья, и Совет ветеранов войны, труда, Вооружённых Сил и правоохра-
нительных органов Выселковского района – обеспечены всей необходимой 
компьютерной и копировально-множительной техникой.

Красноярский край
На сегодня взаимодействие с гражданами является основным приори-

тетом в работе депутата Виктора Зубарева.
В конце 2013 года была расширена сеть общественных приёмных. Теперь 

они успешно действуют не только в Красноярске, Ужурском районе и ЗАТО 
«Солнечный», но и в городах Ачинск, Назарово и в Балахтинском районе. 
За год получено более 170 обращений, многие из которых нашли положи-
тельное решение. Спектр вопросов, которыми занимается депутат, самый раз-
нообразный. Это и получение социальных пособий, и транспортные пробле-
мы жителей, и поддержка в получении людьми медицинской помощи.

Так, благодаря активной позиции Виктора Зубарева, в прошлом году 
был начат ремонт участка дороги в Красноярске – работы будут продолжены 
и в 2014 году. В селе Крутояр Ужурского района на улице Береговой долгое вре-
мя не было воды. Вмешательство депутата позволило включить в региональ-
ные программы устройство водовода в посёлке. В течение последних несколь-
ких лет на депутатском контроле находился вопрос передачи от Министерства 
обороны Российской Федерации администрации ЗАТО «Солнечный» в Ужур-
ском районе бассейна «Дельфин». Сейчас решение принято. Уже в ближайшей 
перспективе посёлок и район получат спортивный комплекс не только для раз-
вития плавания, но и для занятия людей и другими видами спорта.

Большое внимание уделяет депутат и проблемам незаконно построенных 
объектов. Так, было оказано содействие в организации работы по освобожде-
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нию земельного участка от самовольно установленного павильона в районе жи-
лого дома № 35 по улице Ладо Кецховели в Красноярске. «Мы стараемся быть 
ближе к людям, наши специалисты ведут постоянный приём граждан. Отрадно, 
что большую часть вопросов удаётся решить. В 2014 году число моих приём-
ных в Красноярском крае должно увеличиться», – говорит Виктор Зубарев.

Депутат В. В. Зубарев на встрече с избирателями

Кабардино-Балкарская Республика
К депутату Юрию  Васильеву  во время личного приёма поступило 

коллективное обращение от жителей СДТ «Монтажник» с просьбой ока-
зать содействие в организации пассажирских перевозок в г. Нальчик. Не-
мало различных административных инстанций прошли садоводы, прежде 
чем встретиться с депутатом, и везде был один ответ: организовать данный 
маршрут движения автобуса невозможно. 

Депутат Ю. В. Васильев на встрече с избирателями
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Только после вмешательства депутата была сформирована комиссия 
и проведена выездная проверка, в результате пересмотрен график, режим 
и расписание маршрута № 16, который будет теперь осуществлять перевоз-
ки из садово-дачного товарищества в г. Нальчик.

Обратившийся к Юрию Викторовичу Муслим Ахобеков, житель 
с. Яникой, переживал о том, что дорога возле школы в селе не безопасна 
и просил оказать содействие в установке либо светофора, либо других до-
рожных ограничителей. после депутатского запроса в УГИБДД по КБР, 
были установлены дорожные знаки и разметка на опасном участке дороги 
возле школы.

Липецкая область
Можно привести немало практических примеров решения депутатом 

Николаем  Борцовым проблем региона. Трудно представить, сколько лет 
не благоустраивалась набережная реки Дон в г. Лебедянь Липецкой обла-
сти, старожилы утверждают, что более ста. И только благодаря содействию 
Николая Ивановича проведены работы по проектированию и финансирова-
нию устройства набережной реки.

Сорок восемь липецких детей из малообеспеченных и многодетных се-
мей благодаря депутату Н. И. Борцову под Новый год отправились на встре-
чу с Дедом Морозом в город Великий Устюг. А сколько было радости в дет-
ских глазах после этой поездки!

Во время личного приёма в адрес депутата поступило большое коли-
чество жалоб на необоснованное начисление платы за электроснабжение. 
Николай Иванович направил запрос прокурору области с требованием про-
вести проверку по этим фактам. Такая проверка силами прокуратуры об-
ласти была проведена, по её результатам дано заключение о незаконности 
предъявленных материальных претензий управляющей компанией потре-
бителям. прокуратурой в адрес управляющей компании было направлено 
представление об устранении нарушений.

Депутат Н. И. Борцов на личном приёме
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Ленинградская область
Депутат  Сергей  Нарышкин  в региональный период провёл сразу не-

сколько выездных приёмов. В приёме граждан в Кировском районе Ле-
нинградской области вместе с депутатом принимали участие губернатор 
Ленинградской области Александр Дрозденко, глава Кировского муници-
пального района Дмитрий Василенко и исполняющий обязанности главы 
администрации Кировского муниципального района Юрий Ефимов.

Жители района встретились с Сергеем Евгеньевичем, чтобы задать ему 
целый ряд вопросов – от оказания содействия в установке остановочных 
павильонов и продлении трассы движения автобусов до обеспечения ме-
стом в детском саду и бесплатной выдачи земельных участков многодетным 
семьям. Для решения проблем депутат дал соответствующие поручения. 
Вопросы поставлены на контроль.

Депутат С. Е. Нарышкин на личном приёме в г. Кировск  
Ленинградской области

С самым наболевшим – жилищной проблемой – пришла на приём к депу-
тату от Ленинградской области Сергею Нарышкину жительница г. Кингисепп 
Альбина панина. Результатом обращения, в котором депутат досконально ра-
зобрался, стало получение социальной субсидии на приобретение жилья.

Людмила Андрущенко, представляя интересы жителей домов с улиц 
Советской и химиков г. Кингисепп, обратилась к Сергею Нарышкину 
с просьбой оказать содействие в проведении работ по благоустройству вну-
тридомовых территорий. Буквально через несколько дней после депутат-
ского приёма во дворах появились пешеходные дорожки, были установлены 
новые скамейки, приведены в порядок газоны.

Не трудно себе представить, сколько же благодарных слов было сказа-
но не только в адрес депутата, но и всей Государственной Думы.

Сергей Нарышкин в ходе региональной недели также посетил фести-
валь «Золотая семья Ленинградской области», где вручил награды победи-
телям конкурса «Крепкая семья».
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Обращение ветеранов боевых действий г. Тихвина Ленинградской об-
ласти к депутату Сергею Петрову об оказании помощи в проведении фе-
стиваля патриотической песни «Кто скажет правду о войне» не осталось без 
ответа. Валерий Сергеевич нашёл возможность с помощью спонсоров вы-
делить 100 000 рублей на материальную помощь родственникам погибших 
воинов, оплату выступления артистов.

Коллективное обращение жителей г. приморска Выборгского района 
Ленинградской области о проблемах при строительстве храма в честь Со-
бора Новомучеников и Исповедников Российских, также нашло поддержку 
у депутата. На сегодня дело обстоит так – храм построен, территория обла-
горожена, а уже 16 февраля 2014 года будет проведена первая в истории 
приморска служба с участием епископа Выборгского Игнатия. Очень зна-
чимое мероприятие для портового города.

Не забывает Сергей Валерьевич поддерживать спортивные секции 
Ленинградской области. при его содействии приобретено три комплек-
та формы для детской, юношеской и взрослой хоккейных команд города  
Волхова.

Депутат С. В. петров на встрече с избирателями  
Ленинградской области

Москва
Во время личного приёма к депутату Сергею Железняку обратилась 

М. М. Макарова с жалобой на нарушение трудовых прав руководством 
ФГБОУ ВпО «Российский государственный торгово-экономический 
университет» в части незаконного увольнения. Сергей Владимирович на-
правил депутатский запрос прокурору и в Государственную инспекцию 
труда по городу Москве. по полученной информации трудовой договор 
с Макаровой М. М., занимавшей должность ассистента кафедры финансов 
и статистики РГТЭУ, возобновлён до окончания отпуска по беременности 
и родам.
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Депутат С. В. Железняк на личном приёме

Несколько лет не проводились ремонтные работы в служебной кварти-
ре Н. А. Ларионовой. К кому только за это время она ни обращалась, ответ 
был один: подождите, будет возможность, сделаем. Только после вмеша-
тельства депутата ЖКО № 38 ФГУп «ГКНпЦ им. хруничева» был состав-
лен акт и установлены сроки проведения необходимого ремонта – первый 
квартал 2014 года. Сергей Владимирович взял вопрос на контроль.

Московская область
Очень остро реагирует депутат Владимир Вшивцев на проблемы изби-

рателей. В. Гончарова, жительница Солнечногорского района, побывавшая 
на депутатском приёме, рассказала о сложной жизненной ситуации – про-
должительная болезнь и смерть сына, в связи с этим большие финансовые 
затруднения. после вмешательства депутата с администрацией Солнечно-
горского района согласован вопрос выделения средств заявительнице, кото-
рые (в сумме 30 тысяч рублей) она и получила 10 октября 2013 года.

Зачастую люди не знают, куда обращаться со своей проблемой и идут 
к депутату как к последней надежде. при содействии Владимира Сергее-
вича были восстановлены в правах на получение социальной помощи чле-
ны семьи погибшего в ходе контртеррористической операции капитана 
В. И. Золотухина (Раменский район Московская область). Им установлена 
социальная выплата по 9 тысяч рублей каждому члену семьи ежемесячно.

Благодаря вмешательству депутата закончилась волокита (тянулась 
с 2009 года) с оформлением земельного участка в собственность Е. Г. Нев-
ской, жительницы Истринского района. В конце года земельный участок 
был зарегистрирован.

Вопрос об организации плановой остановки маршрутного автобуса 
Октябрьская в г. Зеленограде, поднятый во время депутатского личного 
приёма заявителем С. А. Сальниковым, нашёл своё решение после запроса 
министру транспорта Московской области А. Ю. Зайцеву. по согласованию 
с департаментом транспорта г. Москвы принято решение предусмотреть 
данную остановку.
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Не остаются без особого внимания депутата обращения, касающиеся здо-
ровья и санаторно-курортного обеспечения инвалидов. В ускоренном поряд-
ке был направлен в военный госпиталь им. Бурденко для прохождения экс-
тренного курса лечения ветеран боевых действий в Афганистане А. А. Диев.

Депутат В. С. Вшивцев на личном приёме

Мурманская область
Осенняя сессия стала для депутата Валерия  Язева временем насы-

щенных встреч с представителями рыбопромышленного комплекса Мур-
манской области. парламентарий на месте изучал вопрос «исторического 
принципа» при распределении квот, а также на основе предложений рыба-
ков продолжил работу по решению проблемы «незаходных» судов. Были 
сделаны новые шаги на пути к повышению эффективности прибрежного 
рыболовства и развития аквакультуры.

Серия консультаций с горнопромышленниками Мурманской области 
завершилась подготовкой совместных предложений по поддержке пред-
приятий, модернизирующих производственные мощности для выпуска 
продукции с более высокой добавленной стоимостью, а также освоения 
стратегических видов сырья.

Результатом встреч с экологами региона стали новые шаги по совершен-
ствованию законодательства, предусматривающего введение мер экономиче-
ского стимулирования предприятий для внедрения лучших технологий.

Одним из приоритетов работы с избирателями на базе региональной 
приёмной и общественной приёмной председателя партии «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ» для Валерия Язева стало решение вопросов ЖКх. Депутат взял под 
контроль извещения граждан за услуги ЖКх и помог проверить правиль-
ность начислений обратившихся в приёмную граждан, таких как мурманская 
пенсионерка Мария Степанова. А ветеран ВОВ Вера Дорохова обратила вни-
мание на трудности, с которыми сталкиваются пожилые люди на высоком 
крыльце её дома. при содействии Валерия Язева ООО «МУ ЖСК» заплани-
ровала в ближайшее время выполнить работы по устройству пандуса.
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Депутат В. А. Язев награждает победителей конкурса  
«Юный парламентарий»

Высокие коммунальные платежи в Мурманской области тесно связаны 
с вопросом мазутозависимости региона. парламентарий продолжил работу 
по решению проблем энергетической безопасности области и помог органи-
зовать ряд совещаний в Минэнерго России. На них обсуждались перспек-
тивы возможного использования свободных мощностей Кольской АЭС для 
загрузки электрокотельных области.

Нижегородская область
Немало актуальных проблем пришлось решать и депутату  Вадиму 

Булавинову. На одном из выездных приёмов к депутату обратилась Ольга 
Голякина, проживающая по адресу: п. Ильиногорск, ул. Центральная, д. 7, 
кв. 87. Женщина рассказала о своей несовершеннолетней дочери, страдаю-
щей тяжёлым заболеванием бронхо-лёгочной системы. Однако препарат, на-
значенный девочке по жизненным показаниям, в настоящее время не входит 
в список льготных лекарств. Ежемесячная покупка необходимого лекарства 
стоимостью более 200 тысяч рублей ставит близких девочки в тяжелейшую 
жизненную ситуацию. правительство Нижегородской области отказывало 
в покупке препарата за бюджетный счёт. Депутатом было направлено об-
ращение в Министерство здравоохранения Российской Федерации с прось-
бой рассмотреть вопрос о включении данного препарата в список льготных 
лекарств и проконсультировать, что делать жителям в подобных ситуациях. 
На время ожидания ответа из Министерства здравоохранения депутат на-
шёл возможность оказать материальную помощь на покупку препарата.

Министерство здравоохранения Российской Федерации, рассмотрев 
представленные документы, пришло к выводу, что отказ в помощи Елене 
Голякиной является нарушением статьи 4 Конституции России и указа-
ло Министерству здравоохранения Нижегородской области на недопу-
стимость нарушения указанной статьи. В результате дочь заявительницы 
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начала получать положенные ей лекарственные средства за счёт бюджета. 
Кроме того, Минздравом России подготовлен проект постановления пра-
вительства Российской Федерации по утверждению порядка формирова-
ния различных перечней лекарственных средств. после принятия поряд-
ка Минздравом России планируется системный пересмотр всех перечней, 
предусмотренных законодательством.

Депутат В. Е. Булавинов на личном приёме в Нижнем Новгороде

Новосибирская область
Большое внимание депутат  Ирина  Мануйлова уделяет реализации 

партийных проектов в регионе. В числе первоочередных, решение проблем 
детей-сирот и детей-инвалидов. Второй год по её инициативе и непосред-
ственном участии для детей проводятся благотворительные ёлки. На празд-
ник были приглашены дети-инвалиды из Ленинского и Заельцовского рай-
онов, воспитанники Барышевского детского дома. 

Депутат И. В. Мануйлова в школе-интернате на детском празднике
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Ещё два благотворительных праздника, проведённых совместно с чле-
нами местного политсовета «ЕДИНОЙ РОССИИ», прошли в г. Бердске. 
Для воспитанников коррекционной школы-интерната села Вознесенка Вен-
геровского района праздник организовали в актовом зале школы, каждому 
ребёнку был приготовлен индивидуальный подарок – игрушки, коньки, ги-
тары, смартфоны – то, о чём попросили ребята в своих письмах Деду Моро-
зу задолго до новогодних праздников.

К ещё одному депутату от Новосибирской области Сергею Дорофееву 
в сентябре-ноябре 2013 года обратилось несколько молодых докторов, кото-
рым министерство здравоохранения Новосибирской области отказало в за-
ключении договоров на получение единовременной компенсационной вы-
платы в рамках программы «Земский доктор». В их числе несколько врачей 
Новосибирской центральной районной больницы, которые в 2013 году пере-
ехали в посёлок Краснообск по программе «Земский доктор». при подаче до-
кументов для получения единовременных выплат, предусмотренных поста-
новлением правительства Новосибирской области, они не были поставлены 
в известность о наличии в министерстве здравоохранения области, лимитов 
бюджетных ассигнований на реализацию программы «Земский доктор».

Депутат С. Б. Дорофеев решает проблемы молодых докторов  
Новосибирской области

Троим докторам чистоозерной ЦРБ, которые в течение 2013 года пере-
ехали в село чистоозерное по программе «Земский доктор», отказали в за-
ключении договора на получение единовременной компенсационной выпла-
ты, потому что до переезда в село они работали в других ЦРБ Новосибирской 
области и их переезд из одного сельского населённого пункта в другой, 
по мнению чиновников, «создаёт кадровый дефицит в сельских медицинских 
учреждениях, с которыми данными медицинскими работниками были рас-
торгнуты трудовые договора». Доктору, закончившему медицинский инсти-
тут в 2009 году и переехавшему в посёлок Маслянино, ответили, что принято 
решение в первую очередь осуществлять выплаты молодым врачам, окончив-
шим интернатуру, ординатуру и переехавшим в село в 2013 году, а уже потом 
врачам со стажем, переехавшим в сельскую местность.
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Депутат обратился к и. о. министра здравоохранения Новосибирской 
области Леониду Шаплыгину. В письме предлагалось принять срочные 
меры к устранению нарушений, допущенных при реализации программы 
«Земский доктор» на территории Новосибирской области в 2013 году.

В результате вмешательства депутата большая часть обратившихся мо-
лодых докторов получила соответствующие выплаты до конца 2013 года. 
С остальными министерство здравоохранения Новосибирской области пла-
нирует заключить договоры в 2014 году после утверждения распределения 
межбюджетных трансфертов из бюджета Федерального фонда обязательно-
го медицинского страхования бюджетам территориальных фондов.

Оренбургская область
Немало проблем пришлось решать депутату Виктору Заварзину во вре-

мя работы в регионе. Три многоквартирных дома в центре г. Оренбурга, на ули-
це Краснознамённой, фактически были построены ещё в 2011 году. Однако 
неповоротливая в этом вопросе структура Минобороны России не спешила 
с регистрацией и введением зданий в эксплуатацию. В течение года общался 
депутат с должностными лицами Министерства обороны Российской Феде-
рации. Настойчивость и авторитет генерал-полковника Виктора Заварзина
привели к тому, что кадастровые паспорта на квартиры были переданы  
в г. Оренбург в электронном виде в начале ноября, что позволило в недельный 
срок распределить жильё среди военнослужащих. На торжества поздравить 
новосёлов приехали командующий войсками Центрального военного округа 
генерал-полковник Николай Богдановский, командующий армией генерал-
лейтенант Анатолий Кулай. Счастливыми обладателями ключей от новых 
квартир стали как действующие военные, так и уволенные в запас. Некоторые 
отстояли в очереди на жильё более двадцати лет. Теперь эта очередь сократи-
лась в несколько раз. Среди новосёлов – лётчики, ракетчики, мотострелки, 
действующие офицеры и уволенные в запас. Некоторые, как Сергей Косвин-
цев, встали в очередь на жильё ещё в начале 90-х, выросли в званиях, вырасти-
ли детей и только сейчас стали хозяевами в своих квартирах. 

Военный квартал расположен в самом центре г. Оренбурга. Рядом пре-
зидентское кадетское училище, стадион, филармония, детские сады и школы.

Депутат В. М. Заварзин на личном приёме
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Приморский край
На личном приёме к депутату Эльмире  Глубоковской приходили 

люди с разными вопросами. по-прежнему актуальными остаются обраще-
ния по обеспечению лекарственными препаратами льготных категорий гра-
ждан. Жительница г. Владивостока пожаловалась на отсутствие «Серетида» 
и «Беродуала». Эльмира Гусейновна также рассмотрела обращение бывшей 
воспитанницы детского дома о постановке её в очередь на получение жило-
го помещения по месту фактического проживания, а не по месту прописки.

Не только жители Владивостока, но и приморского края благодаря ви-
деосвязи через Интернет посредством Skype смогли обратиться за помощью 
к депутату. Жительница г. Уссурийска, ребёнок которой болен лейкемией, 
обратилась по вопросу предоставления квоты на оказание высокотехноло-
гической медицинской помощи. Эльмира Гусейновна обещала не только ре-
шить вопрос в кратчайшие сроки, но и предложила организовать встречу 
больного ребёнка в Москве.

Депутат Э. Г. Глубоковская на личном приёме

Руководитель филиала детской школы искусств п. Сибирцево попросил 
помочь решить вопрос о размещении филиала. В ходе приёма депутат, внима-
тельно изучив проблему, связалась с главой посёлка, которому предложила 
несколько вариантов её решения. В результате переговоров компромисс был 
найден, и он устроил всех. В ходе приёма к Эльмире Глубоковской обратилась 
жительница г. Спасска-Дальний с просьбой поощрить заведующего кост-
но-урологического отделения туберкулёзного диспансера г. Владивостока 
за добросовестную работу и внимательное отношение к пациентам.

Все вопросы, с которыми граждане обратились к депутату, были реше-
ны положительно.

Ростовская область
В период региональной недели депутат Владимир  Водолацкий за-

нимался в основном проблемами местного самоуправления Ростовской 
области. по коллективному обращению жителей города Азов к депутату, 
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в судебном порядке отменены незаконно внесённые пункты в правила бла-
гоустройства и санитарного содержания территории муниципального обра-
зования, утверждённые Азовской городской Думой.

Также решён вопрос с ненадлежащим санитарным состоянием терри-
тории Кулешовского сельского кладбища Азовского района. Ликвидиро-
вана несанкционированная свалка мусора. после вмешательства депутата 
частично произведён текущий ремонт домов военного городка Зерноград-3 
Ростовской области, а на фасаде здания Ростовского медицинского универ-
ситета появилась мемориальная доска герою первой мировой войны гене-
рал-майору Дроздовскому Михаилу Гордеевичу.

Депутат В. п. Водолацкий во время посещения детского дома

Во время посещения депутатом 2-х детских домов Ростовской области 
детям вручены ценные подарки и сладкие угощения.

Самарская область
На приём к депутату Владимиру Гутеневу обратилась жительница го-

рода Кинель Самарской области Галина Михайленко с просьбой оказать со-
действие в организации комиссии для подтверждения профзаболевания. Га-
лина петровна проработала на железнодорожной дороге 27 лет, последние 
10 лет – в должности сигналиста. Была уволена по показанию врачей. Уже 
в ходе приёма депутат связался с руководством Куйбышевской железной 
дороги, а после этого направил запрос на имя её начальника. В результате 
вопрос был решён положительно, Г. п. Михайленко была направлена на ко-
миссию для подтверждения группы инвалидности, приобретённой во время 
работы на железной дороге.

Не осталась без внимания и просьба инвалидов по зрению, работников 
ООО «Самараавтожгут» по вопросу увеличения заказов для предприятия. 
после проведения по итогам приёма рабочего совещания в министерстве про-
мышленности и технологий Самарской области, была достигнута договорён-
ность о размещении на данном предприятии дополнительных заказов. Уже 
на следующий приём заявители пришли выразить благодарность депутату.
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Депутат В. В. Гутенев на личном приёме

Нашла своё решение и проблема строительства детского сада в селе 
Георгиевка. по итогам приёма был сделан запрос губернатору Самарской 
области Николаю Меркушкину, в ответ на который в Областной целевой 
программе «Развитие сети дошкольных образовательных учреждений Са-
марской области на 2012–2015 гг.» в муниципальном районе Кинельский 
в конце 2013 года было предусмотрено финансирование начала строитель-
ства объекта. На данный момент строительство объекта ведётся на средства 
бюджета Самарской области.

Анализируя свою работу с избирателями, самарский депутат Виктор 
Казаков в конце 2013 года на небольшом совещании с активом депутатских 
приёмных подвёл своеобразный итог. Всего в 2013 году было рассмотрено 
более 110 обращений граждан, более 70 получили положительные решения 
своих проблем, по остальным даны разъяснения.

Депутат В. А. Казаков на совещании по газификации сельских  
населённых пунктов Самарской области
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Например, не осталось без ответа обращение жителей 3-х частных до-
мов села Обшаровка приволжского района с просьбой оказать содействие 
в подключении их жилья к газопроводу, что и было сделано после вмеша-
тельства депутата в начале декабря 2013 года. после рассмотрения Викто-
ром Алексеевичем заявления М. С. Лужковой, имеющей детей-инвалидов, 
при взаимодействии с администрацией Богатовского района Самарской 
области ей была произведена социальная выплата, на которую она купила 
2-комнатную квартиру в селе Богатое.

Благодаря вмешательству депутата решена проблема в селе Каменка 
Красноярского района с восстановлением водозаборных скважин и уста-
новкой дополнительной накопительной ёмкости в селе, таким образом на-
лажено водоснабжение жителей посёлка.

Санкт-Петербург
Немало жителей города Санкт-петербурга приходят со своими про-

блемами к депутату Василию Шестакову. В непростой жизненной ситуа-
ции оказался Эдуард петров. Он сам и трое его несовершеннолетних детей 
проживают в трехкомнатной квартире площадью 67 кв. м., где помимо них 
зарегистрировано ещё шесть человек.

Депутат В. Б. Шестаков на личном приёме

при внимательном изучении документов депутатом было установлено, 
что на февраль 2009 года доля общей площади жилья на одного проживаю-
щего соответствовала учётной норме, необходимой для принятия решения 
о постановке семьи заявителя на учёт нуждающихся в улучшении жилищ-
ных условий. Однако сотрудниками жилищного отдела администрации 
района информация о возможности встать на учёт до заявителя не была 
доведена. В связи с этим семья не смогла попасть в список плановых оче-
редников на 2011–2013 гг. В связи с невыносимыми условиями прожива-
ния по месту регистрации (другие собственники сдают квадратные метры 
по договору найма), заявитель неоднократно был вынужден снимать жильё 
для себя и своих троих несовершеннолетних детей, о чём свидетельствуют 
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акты органов опеки и попечительства. Депутат счёл возможным обратиться 
к губернатору Санкт-петербурга с просьбой разъяснить ориентировочные 
сроки улучшения жилищных условий семьи заявителя, а также рассмотреть 
возможность предоставления семье временного жилого помещения специа-
лизированного жилищного фонда. В результате семье Эдуарда Юрьевича 
предоставлена возможность получить жилое помещение специализирован-
ного жилищного фонда, на которое он дал согласие. В настоящее время идёт 
процесс оформления документов. Вопрос обеспечения жилым помещени-
ем как городского очередника будет рассмотрен в текущем 2014 году, после 
подписания годового жилищного плана.

Крайне мало свободного времени в региональную неделю у петербург-
ского депутата Ирины Соколовой: а как иначе, ведь зачастую наряду с теку-
щими приходится решать ещё и застарелые проблемы. С 2011 года тянется 
история ЛпУ «Родильный дом № 2», обратившегося в ОАО «Ленэнерго» 
с просьбой о присоединении дополнительной мощности, так как растущее 
число принимаемых родов требовало дальнейшего развития материально-
технической базы. Нагрузка на родильный дом ежегодно увеличивалась. 
Однако ОАО «Ленэнерго» решение об увеличении мощности электроснаб-
жения родильного дома переносило из года в год, ссылаясь на большой объ-
ём работ по реконструкции трансформаторных подстанций.

после обращения депутата осенью 2013 года к генеральному директору 
ОАО «Ленэнерго» вопрос решился положительно, была подключена допол-
нительная мощность по временной схеме от одной из соседних подстанций 
до окончания реконструкции.

Депутат И. В. Соколова в гостях у многодетной семьи в г. Санкт-петербурге

На приём к депутату обратилась жительница Санкт-петербурга Алла 
Самойлова с просьбой оказать содействие в улучшении жилищных усло-
вий. В семье заявителя восемь несовершеннолетних детей, оставшихся без 
попечения родителей, в том числе четверо – признаны инвалидами детства. 
В своём обращении Алла Александровна просит предоставить до совершен-
нолетия детей более пригодное для проживания помещение из специализи-
рованного жилищного фонда. Многодетная мать неоднократно обращалась 
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за решением вопроса в различные административные инстанции. Однако 
вопрос не решался, так как в самом Калининском районе Санкт-петербурга, 
где проживает заявитель, нет больших жилых помещений, пригодных для 
перевода в спецжилфонд.

после обращения депутата к председателю Жилищного комитета пра-
вительства Санкт-петербурга в 2013 году вопрос был решён положительно. 
Семье Самойловой А. А. было выделено помещение из шести комнат в виде 
отдельного блока общей площадью 114,49 кв. м.

Саратовская область
Избиратели из самых отдалённых уголков региона в период региональ-

ной недели смогли побывать на приёме у депутата Ольги Баталиной и най-
ти решение своих проблем.

Жители Балаково обратились с просьбой о реализации проекта гидро-
инженерной защиты посёлка Сазанлей и о содействии в решении вопроса 
расширения гемодиализного отделения в ФГУЗ «Саратовский медицинский 
центр ФМБА России» в городе Балаково. Ольга Юрьевна пообещала мак-
симально использовать возможности депутатских полномочий для решения 
проблем, отметив, что организация поставок оборудования для гемодиализа 
в Балаково улучшит качество медицинских услуг и в соседних районах.

На депутатском приёме не обошлось и без вопросов об улучшении жи-
лищных условий. Так, жительница Алгайского района обратилась с просьбой 
о содействии в обмене сертификата на строительство индивидуального жилья 
на подобный сертификат для приобретения жилья. Другой жилищный вопрос 
поступил от жителей Красноармейского района, вынужденных переселенцев 
из Киргизии. В обоих случаях Ольга Баталина пообещала помочь в решении 
вопроса, получив необходимую информацию из министерства ЖКх Саратов-
ской области и Министерства регионального развития Российской Федерации.

На контроле депутата и решение проблемы открытия бюджетных мест 
в Энгельском филиале СГТУ. Эта проблема значима в масштабах города 
Энгельса, поскольку филиал готовит квалифицированных специалистов 
по ряду специальностей, которых нет в главном вузе. Немаловажно, что все 
эти профессии востребованы на рынке труда.

Депутат О. Ю. Баталина на личном приёме



34

Одна из неотъемлемых составляющих работы ещё одного депутата – са-
ратовца Василия Максимова – взаимодействие с организациями и службами, 
оказывающими поддержку малообеспеченным и пожилым гражданам, людям, 
попавшим в трудные жизненные ситуации. Давнее и плодотворное сотрудни-
чество налажено у депутата с Центром социального обслуживания населения 
Ленинского района г. Саратова. В День пожилого человека Василий Юрьевич 
в очередной раз стал гостем и активным участником праздничных мероприя-
тий, организованных в Центре. Он поздравил пожилых одиноких людей, вре-
менно проживающих в ЦСОН, пообщался со многими из них лично, выслу-
шал пожелания и просьбы. Некоторые вопросы были решены на месте.

Не ослабевает и поток обращений в депутатскую приёмную, связанных 
с оказанием медицинской помощи в особых случаях. Один из последних при-
меров – ситуация однофамилицы депутата Максимовой Марины Юрьевны. 
Инвалид 1-й группы нуждалась в немедленной госпитализации и лечении 
в одном из саратовских стационаров. Одинокая женщина с переломом шейки 
бедра одной ноги и с ампутированной второй проживает на 5 этаже в доме 
без лифта. Естественно, в таком состоянии она абсолютно лишена возмож-
ности передвигаться без посторонней помощи. Рана после ампутации ноги 
очень долго не заживала, воспалительный процесс угрожал стать фатальным 
не только для здоровья, но и для жизни пациентки. Родных и близких у Ма-
рины Максимовой нет. Василий Юрьевич не просто оказал содействие в гос-
питализации и лечении, но и, самое главное, помог с организацией доставки 
больной в стационар – санитары на носилках спускали её с пятого этажа. Сей-
час Марина Юрьевна уже дома и чувствует себя гораздо лучше.

Депутат В. Ю. Максимов на встрече с избирателями  
Саратовской области

С наступлением осенней непогоды и в преддверии зимних холодов 
традиционно возрастает количество обращений, связанных с жилищно-
коммунальными проблемами. Нередко визит в депутатскую приёмную свя-
зан, например, с судьбой целого дома. Как это было в случае с пятиэтажкой 
на улице Зеркальной, Ленинского района г. Саратова. Кстати, его жители 
считают свой дом уютным и ухоженным, согласны принимать ответствен-
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ность на себя и следить за своей собственностью. Их беспокойство было 
связано с тем, что из-за особенностей окружающего ландшафта подвал дома 
постоянно заливало дождевыми и талыми водами. Инициативная груп-
па жителей обратилась к депутату с просьбой помочь построить защитное 
ограждение на пригорке возле здания. Благодаря вмешательству депутата 
Максимова и при содействии комитета дорожного хозяйства, благоустрой-
ства и транспорта администрации города вопрос был решён. На проблемном 
участке был установлен бордюрный камень, уже отработавший свой срок 
на саратовских дорогах. Теперь весенние потоки дому уже не угрожают. 
А в списке решённых депутатом Василием Максимовым проблем появился 
ещё один конкретный адрес.

Сахалинская область
В декабре, в очередной свой приезд в округ, депутат Георгий Карлов 

провёл приём граждан в региональной общественной приёмной председа-
теля партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» Д. А. Медведева. Стоит заметить, что 
проблемы, с которыми пришли люди, оказались непростыми, а порой даже 
запутанными. 

Так, группа пенсионеров, членов садоводческого некоммерческого то-
варищества «Радужное» обратилась к депутату с просьбой оказать содей-
ствие в восстановлении справедливости. А несправедливость, по их словам, 
заключалась в том, что на протяжении нескольких лет захвативший путём 
подлога и мошенничества бразды правления товариществом некий госпо-
дин В. отказался вернуть законно избранному председателю СНТ учреди-
тельные документы, печать и т. д. и продолжает терроризировать членов 
садоводческого товарищества. И всё это происходит вопреки имеющимся 
решениям судов, которые не исполняются.

Депутат Г. С. Карлов на личном приёме в Сахалинской области

Депутат взял решение вопроса под контроль, обратив на сложившуюся 
ситуацию внимание прокуратуры и органа исполнительного судопроизвод-
ства, чтобы они приняли срочные меры для её разрешения.
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Ветхого и аварийного жилья в областном центре ещё много. Вот 
и дом по ул. Буюклы, 89 признан сейсмонеустойчивым и подлежит сносу. 
Не удивительно, дому седьмой десяток лет. Большая группа жильцов при-
шла на приём к Г. Карлову, чтобы не просто уточнить сроки их переселения 
по областной программе. Они понимают, что жильё хоть и строится в го-
роде, но его всем не хватает. Они даже готовы подождать, ведь крыша над 
головой есть, грех жаловаться. Но вот с чем они не хотят мириться, так это 
с разрухой в их дворе. Дело в том, что жителей соседних домов уже пересе-
лили, но на месте их разрушенных домов не проведены работы по расчистке 
территории и вывозу совсем не живописных руин. по этим вопросам депу-
тат встретился с мэром Южно-Сахалинска, глава города взял их решение 
под контроль.

Свердловская область
Депутат Валерий Якушев, встречаясь в региональный период с коллек-

тивом предприятия ОАО НпК «Уралвагонзавод» имени Ф. Э. Дзержинского 
в городе Нижний Тагил, обсуждал проблемы и перспективы подготовки кад-
ров для оборонно-промышленного комплекса России, поступление на рос-
сийский рынок украинских вагонов с привлечением финансовых ресурсов 
государственных лизинговых компаний, вопросы практической помощи 
со стороны депутата по улучшению условий труда и быта сотрудников заво-
да, ремонта городских дорог, благоустройства дворовых территорий.

при активном содействии Валерия Васильевича расположенная 
в Свердловской области особая экономическая зона «Титановая долина», 
согласно постановлению правительства, получит 4,8 млрд. руб. из феде-
рального бюджета.

Средства будут направлены на строительство инженерной, транспорт-
ной, социальной, инновационной и иной инфраструктуры объекта и созда-
ние новых рабочих мест.

Депутат В. В. Якушев на встрече с коллективом завода
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В личном приёме ещё одного депутата Свердловской области Зелимха-
на Муцоева принимали участие председатель Законодательного Собрания 
области Людмила Бабушкина, депутат Областной Думы Виктор Шептий, 
представители областных министерств. Лишь за один день они приняли не-
сколько десятков посетителей, каждый из которых получил квалифициро-
ванную консультацию и помощь в решении насущных проблем.

Депутат З. А. Муцоев на личном приёме

Обращения касались социальной поддержки ветеранов, решений бытовых 
вопросов, проблем с жильём, а в основном же посетители общественной при-
ёмной жаловались на административные барьеры. Бывший сотрудник «Сверд-
ловскавтодора» Алексей Загуменнов рассказал депутату Государственной 
Думы Зелимхану Муцоеву про трудности, с которыми сталкиваются дорож-
ники при ремонте улиц. Так, на каждую единицу спецтехники нужно получать 
пропуск, срок подготовки которого – 20 дней, а действует он лишь до 30 выез-
дов. Этого не всегда хватает даже на месяц, не говоря о более длительном сроке.

Решение данной проблемы Зелимхан Аликоевич взял на контроль. 
В ближайшее время он планирует встретиться с министром транспорта Рос-
сийской Федерации Максимом Соколовым.

Ещё одним обратившимся к депутату был мэр Красноуфимска Валерий 
Артемьевских. Вначале разговора он поблагодарил депутата за построенную 
в городе новую школу. На сегодняшний день это лучшая в городе школа, 
с просторными классами, новым оборудованием. Глава города попросил де-
путата о содействии в ускорении реализации программы по строительству 
ФОКов (физкультурно-оздоровительных комплексов). В этом году приня-
то решение о строительстве спортивного комплекса в Красноуфимске. Уже 
готова проектно-сметная документация, проведены переговоры о софинан-
сировании с областным правительством. Депутат обещал в ближайшее вре-
мя провести совещание по этой теме в г. Красноуфимске. За прошлые годы 
при содействии депутата на территории области построено 14 социальных 
объектов. Ряд муниципальных образований включены в программу «Ветхое 
жильё».
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Республика Татарстан
Жители Нижнекамского муниципального района республики Татар-

стан приходят на приём к своему депутату Алине Кабаевой нередко с са-
мыми простыми, но в то же время насущными проблемами. Необходимость 
капитального ремонта инфекционного корпуса детской городской боль-
ницы, рост родительской платы за детские сады, ремонт бассейна в реаби-
литационном центре для детей-инвалидов, ремонт дороги в селе – депутат 
в курсе всех этих вопросов, которые в первую очередь волнуют избирателей. 
по каждому обращению готовится и направляется запрос, и результат на-
лицо – в подъезде жилого дома № 61 по ул. Сююмбике установлен пандус, 
в доме № 1 по ул. Корабельной запущен в эксплуатацию лифт, из-за кото-
рого с 2010 года длились препирательства между жильцами, управляющей 
компанией и муниципальными властями.

после вмешательства депутата был оперативно пересмотрен не-
обоснованный отказ в предоставлении места в детском саду поблизости 
от места проживания семьи, установлены дорожные знаки на опасном 
участке при съезде с трассы, ускорено решение вопроса с ремонтом детской 
больницы. Конечно, значительная часть проблем относится к компетенции 
муниципального образования, но депутат считает, что его избиратели могут 
обращаться к ней с любыми вопросами.

Депутат А. М. Кабаева на личном приёме в г. Нижнекамске.

Тамбовская область
Реальную помощь получают в приёмной депутата Виктора  Кидяева 

жители Тамбовской области. В ходе осенней сессии Виктором Бори-
совичем в Тамбовской области организовано и проведено 4 общест-
венных приёма граждан, в рамках которых на его имя поступило более  
50 обращений. Кроме того, в ежедневном режиме работает общественная 
приёмная депутата, за прошедший период в которой было принято и рас-
смотрено более 30 заявлений.
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Наиболее значимым в период осенней сессии событием в региональной 
работе депутата стало участие в строительстве и освящении храма в селе Зо-
лотовка Ржаксинского района. Жители собирали средства на строительство 
храма с 2006 года, но шесть лет спустя, когда здание церкви уже было прак-
тически достроено, они столкнулись с серьёзной проблемой: оказалось, что 
подвести к храму газ и сделать в нём отопление намного сложнее, чем они рас-
считывали. Тогда настоятель храма – отец Владимир обратился за помощью 
к Виктору Кидяеву. Депутат просил руководство ОАО «Тамбовоблгаз» и ру-
ководителей других предприятий оказать содействие в решении этой задачи. 
Благодаря этому удалось подвести газ и смонтировать отопление в кратчай-
шие сроки, что в свою очередь позволило провести внутренние работы зимой, 
а за лето полностью завершить строительство. 9 ноября состоялось освяще-
ние храма. Сейчас он ежедневно принимает в своих стенах не менее 100 при-
хожан, а всего в приходе насчитывается более 6 тысяч верующих.

Депутат В. Б. Кидяев на встрече с жителями Тамбовской области

Обращение жителей села Иноземная Духовка Тамбовского района 
тоже не осталось без внимания депутата. Люди попросили его помочь с ре-
монтом дороги, проходящей через село. И хотя инициативу должны были 
проявить депутаты местного сельского Совета – обратиться с соответствую-
щей заявкой в администрацию района – Виктор Кидяев не ограничился 
разъяснениями. Он связался с руководством района, выяснил финансовые 
возможности муниципалитета и рекомендовал удовлетворить заявку сель-
чан. В настоящий момент ремонт дороги в селе Иноземная Духовка вклю-
чён в план дорожных работ на 2014 год.

Немало жителей Тамбовской области обращались к депутату Алексан-
дру Бабакову с вопросами, требующими разрешения на федеральном уров-
не. Так, от имени жителей военного городка пос. Знаменка-1 Тамбовской 
области к депутату обратилась Юлия Шепелева по вопросу обоснованности 
тарифа за теплоснабжение, т. к. решения Тамбовской региональной энерге-
тической Комиссии по разъяснению условий, действующих на территории 
воинских частей, население не устраивали, а командование воинской части 
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исчерпывающий ответ жителям военного городка дать не смогло. Для вы-
яснения всех обстоятельств, вызвавших беспокойство жителей, депутатом 
был направлен соответствующий запрос в адрес министра обороны России,  
за которым последовали действия руководства Центрального военного  
округа с участием прокуратуры Тамбовского гарнизона, в результате все 
вопросы и нарекания жителей к условиям оплаты теплоснабжения на тер-
ритории военного городка были учтены. В настоящее время на территории 
военного городка пос. Зна менка-1 Тамбовской области действуют экономи-
чески обоснованные тарифы на все виды услуг.

Тульская область
Значительную часть времени в период работы в регионе депутат Борис 

Зубицкий уделяет проведению встреч с главами поселений, руководителя-
ми предприятий и организаций, трудовыми коллективами Тульской области 
по различным вопросам жизнедеятельности региона. Например, на 2013 год 
Тульскому региональному отделению Фонда социального страхования Рос-
сийской Федерации были выделены бюджетные ассигнования на оплату 
путёвок на санаторно-курортное лечение для отдельных категорий граждан 
в объёме 29 876.8 тыс. руб., что не позволяло полностью охватить граждан 
льготных категорий санаторно-курортным лечением. Во избежание роста со-
циальной напряжённости в регионе депутатом Б. Д. Зубицким было иниции-
ровано обращение в Фонд социального страхования Российской Федерации 
с просьбой рассмотреть вопрос о выделении дополнительных ассигнований 
с учётом фактической потребности граждан-получателей социальной помо-
щи. по информации заместителя председателя Фонда социального страхо-
вания Российской Федерации в конце 2013 года Тульскому региональному 
отделению Фонда выделены необходимые дополнительные средства.

Депутат Б. Д. Зубицкий на личном приёме

Борис Давыдович помогает не только тем, кто обращается к нему за по-
мощью непосредственно на депутатском приёме, он не обходит внимани-
ем и тех, о ком где-то услышал или прочитал. В седьмом выпуске газеты 
«Новотульский металлург» была опубликована статья о ветеране Великой 
Отечественной войны Журиной Екатерине Григорьевне, которая в силу сво-
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его возраста (89 лет) и самочувствия не может передвигаться даже по дому 
и уже не один год мечтает об инвалидном кресле. Родственников у ветерана 
не осталось, помочь пройти медико-социальную экспертную комиссию для 
оформления инвалидности некому, а приобрести инвалидное кресло на соб-
ственные средства для неё дорого. Когда депутат прочитал статью о нелёг-
кой судьбе ветерана Великой Отечественной войны, он принял решение 
безотлагательно организовать помощь Екатерине Григорьевне. Специально 
для одинокой немощной женщины был проведён выездной приём на дому 
врачами из медико-социальной экспертной комиссии, по итогам которого 
ветерану присвоена 1-я группа инвалидности. по заключению экспертов 
Территориальным фондом обязательного страхования Тульской области 
была приобретена инвалидная коляска. Кресло оказалось очень удобным 
и манёвренным. Невозможно описать словами ту радость, которую испыта-
ла Екатерина Григорьевна, когда получила новое современное инвалидное 
кресло. Теперь Е. Г. Журина комфортно перемещается по дому, может вы-
езжать на прогулки во двор, общаться с соседями и не устаёт благодарить 
за организованную помощь депутата Зубицкого.

Тюменская область
Всегда людно на приёме у депутата Эрнеста Валеева, да это и понятно: 

сегодня его огромный профессиональный и жизненный опыт помогает решать 
многие проблемы земляков. С просьбой ускорить процедуру установления 
опеки над четырьмя несовершеннолетними детьми к депутату обратилась 
Людмила Дмитриева. по просьбе депутата состоялось выездное заседание ко-
миссии по делам несовершеннолетних и защите их прав администрации Ниж-
нетавдинского района. Учитывая фактическое проживание детей Краснопе-
ровых в семье Людмилы павловны, где созданы нормальные условия для их 
жизни и воспитания, принято решение о назначении её временным опекуном.

К Эрнесту Абдуловичу во время личного приёма обратился В. Э. че-
магин. причина обращения к депутату – болезнь позвоночника у его доче-
ри-инвалида 3-й группы, для лечения которой требуется дополнительная 
медицинская помощь. после вмешательства депутата дочери заявителя 
оформлено направление на санаторно-курортное лечение в 2014 году.

Депутат Э. А. Валеев на личном приёме
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Немало дел в регионе и у ещё одного тюменского депутата Анатолия 
Карпова. Если бы не оперативная помощь Анатолия Евгеньевича, вряд ли 
просьба жительницы Тюмени С. В. поршевниковой о необходимости про-
ведения срочной операции её дочери была решена. В течение пяти дней 
медики Федерального Центра нейрохирургии провели внеплановую опера-
цию по удалению опухоли головного мозга.

Депутат А. Е. Карпов встречается с ветеранами  Тюменской области

Не отказал депутат и в вопросах выделения материальной помощи для 
Н. В. Швед, многодетной матери на приобретение зимней одежды для детей, 
ветерану Великой Отечественной войны Е. А. Якимовой на ремонт дома 
и Л. С. черногорцевой  на приобретение глюкометра для измерения сахара 
в крови.

Также при непосредственном участии депутата был реализован пилот-
ный проект – арт-музей, направленный на поддержку местных умельцев, 
которые действительно способны создавать уникальные творения, являю-
щиеся культурным наследием тюменского края. Здесь будут представлены 
работы местных мастеров и ремесленников, художников и скульпторов, 
других талантливых умельцев.

Не стоял в стороне от решения проблем жителей Тюменской обла-
сти и депутат Иван Квитка. Острая жизненная необходимость застави-
ла пенсионерку Нину Звереву обратиться к депутату с просьбой оказать 
содействие в приобретении лекарственных средств. Каждые три месяца 
Нине Дмитриевне приходится делать уколы. Одна инъекция стоит более 
5 000 рублей. Диагноз – остеопороз. Также необходимо лечить гастрит, 
хронический отрафический остеохондроз. Нужен аппарат для измерения 
давления. что делать, старость, а проживает пенсионерка одна, помочь не-
кому. после вмешательства депутата, департаментом социального развития 
Тюменской области принято решение об оказании материальной помощи 
из средств областного бюджета, которую она получила.

Бывают случаи, когда законных оснований у органов власти на оказа-
ние помощи нет, и депутаты находят возможность оказывать спонсорскую 
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помощь. Такая помощь после вмешательства депутата была оказана пенсио-
нерке Людмиле Мельниковой на приобретение дорогостоящих лекарств, 
Валентине Скудной на покупку зимней одежды ей и её внучке, которая на-
ходится у неё на попечении.

Депутат И. И. Квитка на личном приёме

Ульяновская область
Немало полезного сделал в регионе депутат Владислав Третьяк. 10 ок-

тября в Ульяновской областной детской клинической больнице имени 
Ю. Ф. Горячева состоялась церемония торжественного ввода в эксплуата-
цию системы бесперебойного электропитания, подаренной Владиславом 
Александровичем в целях обеспечения безопасности работы отделения 
реанимации. В мероприятии приняла участие заместитель председателя 
правительства Ульяновской области – министр здравоохранения области 
В. Г. Караулова. Это уже второе лечебное учреждение региона, где при под-
держке депутата установлена система бесперебойного электропитания.

В городе Димитровграде Ульяновской области депутат оказал со-
действие в оснащении Центра патологии речи мини-футбольным полем 
с искусственным покрытием. Кроме того, ветераны Димитровградского 
автоагрегатного завода получили от него спортивную форму для участия 
в заводских спартакиадах по разным видам спорта – футбол, лёгкая атлети-
ка, волейбол, настольный теннис, лыжный спорт.

Благодаря поддержке парламентария сборные команды Майнского 
района были обеспечены новой хоккейной экипировкой. Силами админи-
страции и местных предпринимателей к открытию зимнего сезона было 
построено три новых хоккейных площадки, в районе активно развивается 
хоккей. приобрести хоккейную экипировку сборным командам у райо-
на не было возможности. Владислав Третьяк вручил ребятам сертификат 
на получение хоккейной экипировки, которая была доставлена до конца 
ноября.
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В новой хоккейной форме, подаренной депутатом В. А. Третьяком

Хабаровский край
Благодаря активной помощи депутата Михаила  Моисеева в регионе 

досрочно открылись два детских образовательных учреждения: детский сад 
в селе Калинка на 110 мест и общеобразовательная школа в селе Сосновка 
на 500 детей.

Ещё в феврале 2013 года депутат заложил капсулу на месте закладки 
детского сада и в течение полугода курировал работы по его строительству, 
а 28 августа депутат побывал в бывшем гарнизоне, где был с благодарностью 
принят родителями и работниками садика.

Депутат М. А. Моисеев оказывает содействие в проведении  
выборов губернатора края
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Строительство школы также находилось под контролем депутата, ве-
лась активная переписка с Министерством образования и науки Россий-
ской Федерации, и министр был лично приглашён М. А. Моисеевым на от-
крытие школы, где сам депутат присутствовал в качестве почётного гостя.

Накануне выборов 8 сентября депутат принял активное участие в ра-
боте избирательного штаба по выборам губернатора хабаровского края, 
провёл ряд встреч с избирателями, воинскими и трудовыми коллективами 
города и края, объехал практически все проблемные участки.

Челябинская область
Немало жителей самых отдалённых уголков челябинской обла-

сти приезжают в челябинск, чтобы встретиться со своим депутатом  
Дмитрием Вяткиным. И, пожалуй, надежды многих он оправдывает.

Например, Эра Кокорева, проживающая в селе Долговка Еткульского 
района, обратилась к депутату с коллективной просьбой оказать содействие 
в организации места для отдыха и купания на реке Сухарыш. после вмеша-
тельства депутата, буквально за два летних месяца администрацией района 
были выделены средства и проведены работы по устройству прекрасных 
пляжей на реке.

Депутат Д. Ф. Вяткин на встрече с активом

А житель города Коркино Геннадий Анисимов, обратившийся к Дми-
трию Фёдоровичу с предложением выступить организатором соревнований 
«Зарница – Школа безопасности», не ушёл без результата. Инициатива 
была поддержана, необходимые средства на проведение мероприятия были 
выделены.
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Повышение эффективности работы региональных приёмных – 
залог более качественного взаимодействия депутатского корпуса 

с населением

В период осенней сессии внутрифракционной депутатской группой 
было принято решение превратить приёмные в центры информирования 
населения о работе Государственной Думы, а также предоставить возмож-
ность избирателям давать свои предложения и оценить законопроектную 
ра бот депутатов. В результате, в общественную приёмную депутата Салии 
Мурзабаевой поступили предложения по совершенствованию законо-
дательного регулирования в части усиления государственного надзора 
за ка чеством производства и реализации продуктов питания. В приёмную  
депутата Ирины Соколовой обратились жители города Санкт-петербурга 
с информацией о случаях, когда работодатель по разным причинам не вы-
плачивает либо выплачивает не в полном объёме сотрудницам пособие по бе-
ременности, в связи с чем заявители считают, что необходимо внести изме-
нения в статью 13 Федерального закона от 29 декабря 2006 года № 255-ФЗ  
«Об обязательном социальном страховании на случай временной нетрудо-
способности и в связи с материнством» об исключении нормы зачётного 
принципа страхования для беременных женщин и женщин, находящихся 
в отпуске по уходу за ребёнком до 1,5 лет. пособия по беременности и ро-
дам, по уходу за ребёнком до 1,5 лет выплачивать застрахованным гражда-
нам напрямую из Фонда социального страхования, минуя работодателя, 
что позволит обеспечить их социальными гарантиями и правовой защитой 
в особом порядке.

Кроме того, предлагается продлить действие Федерального закона 
№ 256-ФЗ «О дополнительных мерах государственной поддержки семей, 
имеющих детей» после 1 января 2016 года. Расшить возможность исполь-
зования материнского капитала по двум направлениям: 1) развитие малого 
семейного бизнеса; 2) лечение детей-инвалидов с особыми потребностями.

В приёмной депутата Михаила  Старшинова  от жителей Карачаево-
черкесии приняли целый перечень предложений. Среди них предложение 
о необходимости принятия комплекса мер по реализации Федерального 
закона от 26 апреля 1991 г. № 1107–1 «О реабилитации репрессированных 
народов», об определении правового механизма реализации статьи 4 Феде-
рального закона «О реабилитации репрессированных народов», предусма-
тривающей ответственность за агитацию и пропаганду, проводимую с целью 
воспрепятствования реабилитации репрессированных народов, о введении 
в Уголовный кодекс Российской Федерации положения об ответственности 
за публичное одобрение и оправдание всех видов репрессий по этническо-
му признаку. Также прозвучало предложение привлекать к ответственности 
представителей средств массовой информации, работников научных учре-
ждений, допускающих агитационные пропагандистские публикации и на-
учные работы в любой форме и трактовке, направленные на обоснование 
и оправдание трагических событий, связанных с массовыми репрессиями 
Гражданской войны и событий 1920–1950-х годов против граждан по этни-
ческому, политическому и социальному признакам.

Эта работа только началась и в следующих выпусках информационных 
брошюр будет подробная информация о её результатах.
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